

Toyota Auris - Rauchentwicklung | HELLA

Toyota

Auris

Motor: 1,4 Liter Diesel

Baujahr: 04/2008-11/2014

Rauchentwicklung

Bei den o.g. Fahrzeugen kann es während der Fahrt zur Rauchentwicklung kommen.

Im Ladeluftkühler kann sich Motoröl ansammeln und in den Brennraum gelangen, hierdurch kann es während des Betriebes zur Rauchentwicklung kommen.

Ursache für die o.g. Problematik können fehlerhafte Unterdruckpumpen, Turbolader und/oder ein Softwarefehler sein.

Seitens des Fahrzeugherstellers wurde die Problematik bereits aufgegriffen und die Halter der betroffenen Fahrzeuge benachrichtigt.

Es ist davon auszugehen, dass aus diversen Gründen nicht alle Fahrzeuge überprüft bzw. nachgebessert wurden.

In der Vertragswerkstatt wird bei den betroffenen Fahrzeugen ein Software Update durchgeführt.

Der Turbolader und die Unterdruckpumpe werden auf Undichtigkeit geprüft und gegebenenfalls werden die fehlerhaften Bauteile ersetzt.